

Cuba inaugure sa première convention de Commerce



La Havane, 15 mai, (RHC).- La première convention de commerce de Cuba a ouvert ses portes ce lundi matin au Palais des Congrès de La Havane.

Odalys Escandell, première vice-ministre cubaine du Commerce intérieur, a indiqué dans des déclarations au journal Granma que plus de 500 délégués et invités d'une dizaine de pays participent à la rencontre.

Les experts sont invités à débattre des questions liées au développement du commerce et des services, y compris les nouveaux modèles de gestion en vigueur dans notre pays.

«Cette convention, a-t-elle relevé, a une importante composante scientifique et prétend encourager la discussion scientifique des défis et des perspectives permettant d'atteindre un commerce durable.»

La première vice-ministre cubaine du Commerce intérieur, a indiqué que cette première convention Commerce Cuba 2017 fournira le cadre pour la présentation de nouveaux services et produits.



Radio Habana Cuba